

### El paro desciende por tercer mes consecutivo

Tras el descenso del 2,3% experimentado en el mes de junio, el paro ha bajado en Manzanares en el último trimestre en 147 personas. Desde abril se han encadenado descensos consecutivos del desempleo hasta conseguir el mínimo anual de paro registrado en esta localidad, con 1.459 desempleados de los que 628 son hombres y 831 son mujeres. El paro descendió en todos los sectores de actividad, especialmente en industria, donde lo hizo en un 10% con un descenso de 22 demandantes; en agricultura el descenso fue del 5,8%; en la construcción también rondó el 5%, mientras que hubo pocas variaciones en el sector servicios y en el de personas sin empleo anterior, en ambos casos se redujo sólo en una persona.

### Últimos requisitos urbanísticos para ampliar el Polígono Industrial en más de un millón de metros

El Pleno del Ayuntamiento de Manzanares aprobó por unanimidad, en su sesión ordinaria del mes de junio, el último requisito urbanístico necesario para ampliar el suelo industrial de la ciudad en más de un millón de metros cuadrados. Según el equipo de gobierno, "es un proyecto que convierte a Manzanares en un municipio generador de empleo y riqueza". Los tres grupos políticos del Ayuntamiento votaron a favor de la aprobación definitiva del Plan Parcial de Mejora del Programa de Actuación Urbanizadora (PAU) Manzanares-Ampliación, que permitirá acometer una cuarta fase del Polígono Industrial con 110 hectáreas más que se suman al millón doscientos mil metros cuadrados de suelo industrial ya existente.



### Manzanares celebra el éxito de España en el Mundial

La final del Mundial de Fútbol de Sudáfrica se vivió con pasión en Manzanares. Centenares de aficionados siguieron el partido en la pantalla gigante instalada por el Ayuntamiento en el parking de Fercam, donde se produjo un estallido de júbilo cuando Iniesta marcó y sentenció la final tras casi 120 minutos de tensión. Después llegó la fiesta y la locura colectiva en la Plaza de la Constitución hasta altas horas de la madrugada.

## El Ayuntamiento reduce un 50% las asignaciones de los grupos políticos

También se rebaja el sueldo de los cargos con dedicación exclusiva

### EL PERIÓDICO

El punto que generó más controversia en el pleno de junio del Ayuntamiento de Manzanares fue el referido a la modificación del régimen retributivo de los cargos con dedicación exclusiva y personal eventual, y de rebaja del 50% en las asignaciones de los grupos políticos municipales. La propuesta fue aprobada con los votos a favor del PSOE y del PP. Sólo votó en contra el concejal de IU, que calificó la medida de "chantaje económico".

Con esta medida se rebaja en un 7% el sueldo del alcalde y en un 5,2% el de la concejala de Obras y el de las dos personas de confianza. Además reduce a la mitad las asignaciones de los tres grupos políticos.

El edil de IU calificó la medida como "unilateral, desproporcionada y lesiva". Santiago Sabariego dijo que no era acorde con el decreto de austeridad y que su formación no va a tener ni para pagar el alquiler de su sede, cuando al principio de la legislatura se llegó a este acuerdo de asignaciones con el fin de que los grupos políticos tuvieran un local ante la falta de despachos en la casa consistorial. Sabariego criticó "la espiral de gasto" del Ayuntamiento, como el generado por diversas obras o los honorarios de Miguel Bosé.

Aunque el Grupo Popular votó finalmente a favor, "en solidaridad con el pueblo de Manzanares", criticó el recorte del 50% a los grupos políticos por no ser acorde con lo propuesto por el Gobierno central. Su portavoz, Dolores Serna, dijo que no era proporcional ya que, por ejemplo, el Grupo Socialista no paga por hacer su trabajo, mientras que la oposición tiene que pagar la documentación. Serna añadió que el alcalde se carga "de un plumazo" un acuerdo consensuado al principio de la legislatura.

La portavoz socialista, Pilar Sánchez Mulas, dijo que se trata de dar ejemplo y tener una muestra de solidaridad, "al contrario de lo que hace María Dolores de Cospedal con sus sueldos". Explicó que esta medida, soli-



Momento de la sesión plenaria.

daria también con los empleados municipales a los que se baja el salario, permitirá un ahorro de 10.000 euros al Ayuntamiento. Añadió que no se rebaja la misma cuantía a los grupos, pero sí el mismo porcentaje. En este sentido dijo que resulta más perjudicado el que más concejales tiene. Así, el Grupo Socialista dejará de recibir 2.175 euros; el Grupo Popular, 1.725; e IU, 375 euros. "Aportamos más al ahorro siendo los que menos recibimos", dijo la portavoz, quien detalló que el PSOE recibe 967 euros por concejal; el PP, 986; e IU, 1.500 euros. Sánchez Mulas dijo que si la sede es de Izquierda Unida, deben ser sus afiliados los que lo mantengan, y cuestionó la "solidaridad" del edil de esta formación.

Miguel Ángel Pozas añadió que no se puede financiar a los partidos políticos con dinero del Ayuntamiento. Explicó que su sueldo baja un 7% porque es de los alcaldes que menos cobran y recordó que la gestión municipal es de "austeridad extrema", como manifiestan los datos económicos que siguen situando a Manzanares como el municipio de Castilla-La Mancha con menor deuda por habitante.

### Rebaja de salario del personal laboral

Con el fin de aplicar el Decreto de reducción del déficit público entre el personal laboral del Ayuntamiento, en asuntos urgentes se presentó

la modificación del convenio colectivo a propuesta del comité de empresa. Se aprobó con los votos a favor del Grupo Socialista y las abstenciones de IU y PP.

El Decreto establece una reducción del 5% de la masa salarial del personal laboral, bien de forma lineal o con progresividad por acuerdo con los sindicatos. IU dijo respetar la decisión del comité de empresa pero no la compartió. Según Sabariego, "los representantes de los trabajadores sabrán lo que se autoimponen y tendrán que dar las explicaciones a los trabajadores".

El PP puso de relieve que los propios representantes de los trabajadores no están de acuerdo, ya que mientras los de CCOO votaron a favor, el de UGT lo hizo en contra en la mesa de negociación. Dolores Serna dijo que este acuerdo provoca el enfrentamiento entre los propios trabajadores, ya que hay muchos perjudicados a los que se recortará por encima del 5%.

El Grupo de Gobierno dijo que se presentaba una propuesta aprobada por la mayoría sindical y que se respetaba esta decisión. Según Pilar Sánchez, los que no están de acuerdo son los que más cobran. Explicó que esta propuesta es progresiva y se descuenta más a quien más gana. El alcalde dijo que se votaba a favor porque es lo que ha decidido el comité de empresa "y porque queremos que sea de manera progresiva".

MUEBLES Y ARTÍCULOS DE REGALO

MUEBLES BANI BANI

REGALOS

ABIERTO POR LA TARDE

C/ Lope de Vega, 30  
Tfnos- 926 612 111  
659 498 517  
MANZANARES (Ciudad Real)